

ECONOMÍA

PETROLEO

# Repunte en precios del petróleo se debe tomar con cautela: Felipe Bayón

El presidente de **Ecopetrol** señaló que el plan de inversiones para el presente año no se va a modificar.



CARACOL RADIO - SISTEMA INFORMATIVO | 16/09/2019 - 17:03 COT

Ante el **incremento del 14,59% en el precio del petróleo BREN**T, alcanzando los US\$ 69.02 en barril por la **crisis en Arabia Saudita**, el presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón manifestó que este incremento se debe **tomar con mucha cautela**.

"Hay que tomarlo con muchísima serenidad y tranquilidad. Nosotros vamos a seguir nuestro rumbo y tenemos un **plan de inversiones definido para este año entre US\$ 3.500 y US\$ 4.000 millones que no se va a modificar**", manifestó.

**Vea también: Bancos reportan ganancias por \$ 6.3 billones al cierre de julio**

Añadió que estos no son momentos para realizar mayor inversión e indicó que "tenemos que ser **muy disciplinados, muy juicios y seguir con ese rigor en la operación**".

Aclaró que **nadie puede establecer cuánto va a durar este efecto** y se están cuantificando las implicaciones del fuerte incremento en los precios del **petróleo** en el mundo.

**Lea también: Contrabando en Colombia viene cayendo, confirma la DIAN**

Finalmente, el presidente de **Ecopetrol** afirmó que **nadie sabe que va a pasar en caso de un conflicto armado entre Irán y Arabia Saudita**

Comentarios 0

Petroleo Combustibles fósiles Combustibles Energía no renovable +

NUESTROS AUDIOS

Gobierno: Colombia no está sola ante las amenazas de Maduro

Nuevos congresistas con hojas de vida infladas

La importancia de la salud en Colombia

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Murió uno de los personajes más recordados del programa 'El Chevo del 8'



'RCN vuelve a caer! Así le fue a 'Master Chef Celebrity 2'



Conozca cuándo debutan los jugadores colombianos en la Champions League

recomendado por @outbrain

ISA

# Esta semana se revelaría "plan de venta de activos" a comisiones económicas

Una de las empresas en donde se vendería la participación del Estado sería ISA.



Colprensa



CARACOL RADIO - SISTEMA INFORMATIVO | 16/09/2019 - 18:04 COT

Ante la exigencia planteada por las comisiones económicas del Congreso de la República de conocer de primera mano el plan de venta de activos del Gobierno Nacional, el **Ministerio de Hacienda podría revelar en la presente semana los alcances de esta propuesta**.

**Lea también: Repunte en precios del petróleo se debe tomar con cautela: Felipe Bayón**

Entre las empresas que la actual administración revisa con lupa para vender su participación se encuentran **Ecopetrol**, **Cenit** e **ISA** (Interconexión Eléctrica Nacional), entre otras.

En las últimas horas se conoció una comunicación del **Ministerio de Hacienda** en donde hace una invitación a **26 firmas internacionales para la consecución de una Banca de Inversión que permite el proceso de enajenación de ISA**.

**Vea también: Bancos reportan ganancias por \$ 6.3 billones al cierre de julio**

En esta empresa el Gobierno Nacional tiene una **participación del 51% por cuya venta podría recibir cerca de 7 billones de pesos**.

Comentarios 1

ISA Ecopetrol Empresas Economía

NUESTROS AUDIOS

Gobierno: Colombia no está sola ante las amenazas de Maduro

Nuevos congresistas con hojas de vida infladas

La importancia de la salud en Colombia

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS

